



nal aprobaron en definitiva el reglamento por el que se ha de regir la nueva Sociedad «Círculo Unión Mercantil.»

Acto seguido fué votada la junta directiva en la siguiente forma:

Presidente, D. Miguel Prieto; Vicepresidente, D. Pedro Herrero; Tesorero, don Francisco Ramos; Secretario, D. Rafael Ramos; Contador Sr. Cremades; Vocales: D. Vicente Bernaez, D. Serafin Sánchez, D. Primitivo Chinarro, D. Salvador Baeza, D. Juan Guijaro, D. Leopoldo Asensi, D. Antonio Sogorb y D. Vicente Asensi.

«La Novela de Ahora» publica esta semana el tomo II de «El héroe y el César», por Florencio Luis Parreño, con ilustraciones de Barrio.

El Conde Santomera despliega las gallardas aptitudes militares que empezó á dar á conocer en sus campañas de Murcia, juntamente con su habilidad diplomática, y despues de llevar á término feliz la reconciliación con el emperador Carlos I de los proscritos que ocultaban bajo apariencia de humildes peregrinos lo más florido de los tercios castellanos, emprende la brillante campaña que dió por resultado reconquistar la plaza de Fuenterrabía, detentada por los franceses, con baldón de la bandera española. Los amores de Silva con una misteriosa dama ennoblecida por su parentesco con el gran monarca prestan encantos singulares á esta segunda parte de la obra.

«La Novela de Ahora» se vende en toda España en librerías y puestos de periódicos, «40 céntimos.» Mes 1,90, trimestre 5. Año 19 pesetas. Administración, calle de Valencia, núm. 28, Madrid.

#### Pensamientos.

Alejandro Dumas, hijo, ha formulado los siguientes de higiene física y moral: Camina dos horas todos los días.

Duerme siete horas todas las noches.

Acuéstate siempre solo si tienes deseos de dormir seriamente.

Levántate desde que te despiertes.

Trabaja luego que te levantes.

No comes sin hambre, y siempre con despacio.

Bebe para no estar sediento.

Habla solo cuando es menester, y no digas más que la mitad de lo que piensas.

No escribas lo que no puedes afirmar.

No hagas lo que no puedes decir.

No olvides nunca que los demás cuentan contigo, pero que tú no puedes contar con ellos.

No estimes el dinero ni en más ni en menos de lo que vale, porque es buen servidor y mal amo.

Toros y nubes.

«Viene como agua de Mayo», reza el refrán, que es evidente agricola, pues esta lluvia, menudita, cernida, incausaible, que durante algunos días nos ha favorecido, esponja los sembrados, los nutre, los vivifica, asegura la cosecha de los secanos y en la vega evita gastos y trabajos precursores de la ausiada y próspera sementera.

Pero, en cambio, el agua atmosférica es causa de la más honda zozobra en víspera de corrida de toros. Mientras el labriego contempla el marjalado, satisfecho y riente, el aficionado aprieta los puños, cuenta las horas y los minutos y ruge con desesperación; aquél solaza la vista en los predios de esmeralda; éste, atisba por entre las nubes, ansiendo que logre filtrarse por las masas del vapor, la alegra arista deslumbradora de un rayo solar.

Y ahora una preguntita que se ha de contestar sin mojigaterías y con entera franqueza.

«Qué se desea, que llueva o que tengamos toros?»

#### A tomillo.

Que se limpie el piso del parque de Canalejas se pide, y nosotros, en nombre de todos los vecinos de la calle de Gravina, que se recoja el barro que ya huele á tomillo.

#### La Peña.

Esta popular Sociedad taurina, dará una corrida con todas las de la ley, el entrante mes.

De su rumbo, de su inteligencia y afición, lo recogerá el público.

#### Un ensayo del toreo.



Estas largas las conocen pocos.

#### Banderillas al quiebro.



Si vieras este primor Guerrita me monataba en su automóvil.

#### El fanatismo ENTRE LOS FAKIRES

No es la primera vez que la prensa se ocupa de estos extraños alucinados llamados fakires, pero, como á pesar de lo mucho que se extienden las ideas modernas, cada día nos llegan noticias espeluznantes de los martirios que llevados de su fanatismo, se infringen á sí mismos estos desgraciados, creemos oportuno dar á conocer á nuestros lectores nuevos casos de santa locura, presenciados por viajeros á quienes se les concede con justicia el título de verídicos.

El fakir entre los árabes, es como el santón mahometano; vive de limosnas y vegeta en la más completa austeridad. En el Indostán como en todo la India, andan estos sujetos, importados en la antigüedad por los musulmanes. En todas partes arrastran una vida pobrísima y aventurera, sin familia, sin asilo, y con harapos, pues el fakir, según creencias, no debe de trabajar nunca. Por esto quizá el clima indio es el mejor para su vida miserrima.

Mucho se ha dicho de los milagros que ejecutan y los tormentos á que constantemente se someten.

Respecto al primero puede decirse que todo es falso; en cuanto al segundo, cuanto se diga es poco, pues con brios y ardor que no tienen parangón, los fakires, por lo que dicen, realizan prodigios que no tienen parangón.

Elllos esperan alcanzar la santidad ó el estado de «brahma».

Los fakires se acribillan el cuerpo á puñaladas, dicho se está, que no muy profundas; esponen las más sensibles partes de su cuerpo á las mordeduras venenosas de insectos y reptiles; repudian cuanta ropa en buen uso se les regala, gozan sufriendo el constante picor de asquerosos parásitos, arrastran pesadas cadenas, emprenden largas caminatas por áridos terrenos á pie descalzo, cual si fueran completamente insensible al dolor, y la contemplación mística del firmamento paraliza la circulación de su sangre, se causan heridas que se cicatrizan, sin que ellos hayan puesto ningún medio para ello.

Todo esto y el privarse de agua y los alimentos, con el sólo objeto de alcanzar la gracia divina, es cosa muy corriente entre los fakires.

#### AL COMERCIO

El comerciante é industrial que no se anuncia, vende mucho menos, que el que con sus anuncios proponga sus artículos y populariza su nombre.

#### El que anuncia, vende

Un sólo parroquiano que se adquiera con el anuncio indemniza con creces los gastos ocasionados al anunciante.

Anunciaos y vendereis pues la propaganda es siempre eficaz

**El Graduador**  
con sus XXXIII años de publicación ofrece ventajas como nadie, y al suscriptor como guste y quiera.

el ingenio francés en su esencia, en su quinta esencia, el más francés de los nacidos después de Voltaire. Julio Simón es demasiado agrio. Gambetta es puramente imposible. La cosa pública le revientaría en la mano.

Su conversión á las ideas moderadas no ha llegado hasta su corte y su cohorte, que son unos señores de lo peorquito que hay en Francia, donde hay tanto malo en política. Ya verás como habrá que buscar un «modus vivendi» con el mariscal. Y si no, el tiempo se encargará de decir si tengo razón. Haber hablado en Lila sin presentir que lo iban á condonar aunque dijese la Bula, me parece una estudiantada del barrio latino.

Te quiere,  
EMILIO

obituvieron en su casa en el número 11 de la calle del Carmen, donde vivió durante muchos años. Falleció el 20 de octubre de 1927, a los 82 años de edad.

«A Victor Hugo.»  
París, 23 de Octubre de 1877

Inmortal amigo mío: Esta noche, víspera de mi partida, ibaines María, Adolfo, dos señores mexicanos y yo á ver á usted para testimoniarle de nuevo nuestra admiración y nuestro afecto. Como le había anunciado tantas veces de palabra esta visita, no he querido recordársela por escrito, apercibiéndome al llegar ahf con mis amigos á las diez en punto de la noche. Pero he aquí, sablime poeta, que una de las primeras señoras españolas, cuyo nombre huele á crónica castellana y á romance histórico, la duquesa de Medinaceli, entusiasta por el genio de Victor Hugo, se empeña en acompañarnos y en conocer de vista á quien tanto conoce por la lectura asidua de sus obras maestras y la contemplación religiosa de sus divinos pensamientos.

La duquesa tiene estados mayores que

Anuncios de

## EL SIGLO

SUCESOR DE

Navarro hermanos

MAYOR Y PASAJE AMÉRICA

Grandes existencias en toda clase de tejidos.—Pañería y novedades para señoras, caballeros y niños—Casa especial en Camisería Corbatería y géneros de punto.—Primera en Pañuelos de Manila, bordados y lisos.—Trajes y confecciones para señoras, caballeros y niños.—Especialidad en géneros negros y blancos.

5.000 Mantillas en Tull, Chantilly y Blonda desde 3 pesetas una.

5.000 Trajes de hilo, alpaca y lana, para niño, desde 3 pts.—PRECIO FIJO



Para dar una idea de lo avezados que están á toda clase de torturas, citaremos un hecho reciente.

A la llegada del príncipe y la princesa de Gales á cierta ciudad asiática, no hace mucho tiempo, hubo un fakir que, en honor á aquéllos, permaneció colgado de los pies durante su permanencia en aquel punto; más de tres cuartos de hora... Y salió con vida del trance.

La tisis, la anemia, la neurastenia, son enfermedades que aniquilan las funciones de nutrición y asimilación, y en su consecuencia se produce el adelgazamiento y la consunción; nada pues como el «alimento histógeno» para regularizar esos organismos lesionados y para ello recomendamos la «Phosphohrina» de G. R. Chorro, farmacéutico; ya que son prodigiosos los resultados que con su empleo se viene obteniendo.

Depósito: Farmacia Central, José Ferrer.—Méndez Núñez, 45.

## Muy importante

es saber el ACEITE de oliva puro, exquisito, que vende, como siempre, á menos precio la casa antigua y acreditadísima de D. Serafín Sánchez, «Los chorizos Extremenos». Servicio á domicilio: Princesa, 19 y Pórtico de Arenal de 4, Alicante.

## EL SIGLO

Solamente visitando el acreditado establecimiento de tejidos «El Siglo» podrán darse una idea su numerosa y distinguida clientela del numeroso surtido que ha recibido para la temporada actual, pudiendo ofrecer riquísimas colecciones en lanas para vestidos de señora; lo más selecto en cortes étmir y cañamazo; bengalinas gran fantasía; altas novedades en tamises; grandioso y variado surtido en plumetis y bordados y una gran colección en blusas de encaje.

Completo y variado surtido en trajes para caballeros y niños.

## Silvestre de Carcaxent

Bonito juguete cómico en un acto en verso bilingüe, escrito por D. Jaime García Martínez, autora de la novela histórica titulada LOS ESPAÑOLES EN ARGELIA EN EL AÑO 1510, publicada en la capital de África el año 1883, siendo agotada en poco tiempo la primera edi-

ción. El juguete arriba indicado, se halla de venta en la librería de la calle Mayor de D. Manuel Pastor, y en la tienda que en el paseo de Méndez Núñez, tiene D. Francisco López Torregrosa.

Plaza de toros  
DE ALICANTE

Magnífica corrida de Toros para el día 23 de Mayo de 1909, á beneficio del Montepío, de la Asociación de la Prensa alicantina, si el tiempo no lo impide y con permiso de la autoridad competente se lidiarán, picarán, banderillearán y serán muertos á estoque seis hermosos toros, de la reputada ganadería propiedad de D. Juan Manuel Sánchez, vecino de Carreros con divisa blanca y negra, por las cuadrillas que capitanean los valientes y afamados diestros

## Minuto,

Corchaito y  
Martín Vázquez.

Presidirán la corrida seis hermosísimas y distinguidas señoritas. Moñas y banderillas de lujo; varias bandas de música asistirán al espectáculo.

La corrida empezará á las cuatro y media en punto, y las puertas de la Plaza se abrirán á la una.

Entrada general de sombra, 3 pesetas, entrada general de sol 2. Media sombra para niños y militares, 2 pesetas.—Media sol niños y militares, 1'50.

El impuesto del 15 por 100 del timbre, á cargo de la empresa.

Trenes especiales con rebajas de precios en todas las líneas.

## Teatro Principal.

Gran función para hoy, por la Compañía dramática que dirige el primer actor Sr. Reig.

Entrada general, 50 céntimos

## Teatro Nuevo

Gran función para esta noche por secciones por la compañía de zarzuela que dirigen los señores Paco Guillén y Manuel Ribas.

Entrada general 15 céntimos.

## Salón Novedades

Todas las noches secciones cinematográficas y variétés.—Preferencia, 30 céntimos.—Entrada general, 15 id.

## Cine-Sport.

Función cinematográfica por secciones todas las noches desde las cinco hasta las once.

Gran repertorio de bailes nacionales y extranjeros.

Preferencia, 30 céntimos.

Entrada general, 15 id.



## AVISOS ÚTILES

## Camisería Benavent

## Plaza de Castellar, número 1

Especialidad en camisas y calzoncillos á la médica.

Gran surtido de géneros de punto.

Altas novedades en corbatas, cuellos, puños, pañuelos, bisutería, ligas, tirantes y demás artículos.

Plaza de Castellar, 1.—ALICANTE

## Tónico-genit. del DR. MORALES

MARCA REGISTRADA

Célebres p. doradas para la completa y segura curación de las

## Enfermedades Secretas

Cuentan 40 años de éxito y son el asombro de los enfermos que las emplean. Principales boticas á 30 reales caja, y se remiten por correo á todas partes.

La correspondencia: Carretas, 39.—Madrid. En Alicante, farmacia del Dr. José Soler.

## COLEGIO DE SAN JOSÉ

## Incorporado á este Instituto

## general y Técnico

## Primer y segunda enseñanza

## y carreras especiales

## BAJO LA DIRECCIÓN DEL

## M. I. S. E. DR. D. MIGUEL M. GIL HERNANDEZ

## Canónigo Doctoral de esta Colegiata

## MATRICULA

Desde el 1.º de Septiembre hasta 1.º de Octubre en que da principio el próximo curso académico, queda abierta la matrícula en este Colegio para la enseñanza del Grado de Bachiller, estudio de Comercio y técnicos.

La matrícula podrá ser «Oficial» que repaso en el Colegio y no Oficial (libro) con asistencia solamente á las clases del Colegio, y ajustada en un todo á los programas oficiales, según previenen las disposiciones vigentes.

Se admiten alumnos internos y externos de primera y segunda enseñanza Comercio y estudios técnicos.

Para más detalles y clases de matrícula pídanse al Administrador del Colegio, D. Celestino Chinchilla y Ballesta, más noticias ó el Reglamento del mismo.

Calle de Bailén, núm. 29. Alicante

NOTA.—Se admiten pequeños cantidades somarles

para que no se pierda el estímulo

de la enseñanza.

Propietario: JOAQUIN GARCIA

San Fernando, 21, y Paseo de los Már

tires, 31.

## GRAN RESTAURANT

## del Comercio

Este acogedor establecimiento, situa-

do en el centro de la población, cuenta

con limpias y cómodas habitaciones pro-

picias para veranear, con preciosas vistas

al mar, luz eléctrica, timbres, espacioso

cuarto de baño, sala de lectura, magni-

ficó y elegante piano, así como un es-

merado servicio de comedor y cocina.

Los señores viajeros encontrarán en la estación, á la llegada de los trenes, cáravanas con el nombre del Restaurant.

Su amabilidad exquisita; el servicio de los camareros excelente; llegada la época de los baños, la concurrencia es inmensa, siendo el restaurant de moda en Alicante.

Almuerzo exquisito ptas. 2,50  
Comida excelente 3

No puede darse sitio más cómodo y comidas más baratas.

## Ultima hora

Madrid 19 (8 n.)

La lluvia continúa, quedando Madrid en el más triste abandono.

Los desperfectos, casas, cañones, arboleda, son enormes. En París decrecido huelga Correos y Telégrafos.

No hay crisis. Los liberales, como ayer, para venir Moret, necesita la

omníbuda confianza de la Corona.

El sábado llegará el rey á Valencia.

Vuelve a insistirse hoy en que para primeros de Octubre, al reanudar sus tareas las Cortes, Maura abandonará el poder para que forme Gabinete el señor Moret.

Ni á Octubre ni más adelante contesta Moret á quien quiera oírle.

Después de la recepción en Palacio, complimentó el señor Maura en el palacio de Liria á la emperatriz Eugenia.

Persona autorizada nos ha dicho que la reina Victoria no dará á luz hasta mediados ó últimos de Junio, y que por dicho motivo se retrasará la jornada en La Granja hasta primeros del próximo mes.

El rey D. Manuel envió á su mayordomo á la legación de España, con motivo del cumpleaños de D. Alfonso.

El rey portugués recibió en audiencia á los oficiales españoles que vinieron a tomar parte en el Concurso hípico.

Madrid 19 (11 n.)

Conferenciaron más de una hora Maura, Moret, Canalejas y Dato. Maura les explicó que desea sea aprobado en el Senado todo el proyecto de Administración local.

La Bolsa ha cerrado hoy á 88,20 y los cambios sobre París 11,65 y sobre Londres 28,08.

Imprenta de EL GRADUADOR.

